



2 Pièces

84 m²

Réf. MB-V2-03ter

3 280 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le seul immeuble de Monaco jouissant d'une piscine et d'un terrain de tennis ainsi que d'une réception 24h/24, ce très beau 2 Pièces surplombant Monaco, entièrement refait avec des matériaux de grande qualité sera vous séduire. Entrée, salon, chambre, cuisine équipée ouvrant sur loggia, salle de bains, toilette, cave. Avec possibilité d'un box double en sus ou de 2 emplacements parking en location.

In the only residence in Monaco benefiting from a swimming pool, a tennis court and 24/7 Reception, this superb 1-bedroom apartment overlooking Monaco, refurbished throughout with high-quality materials, will capture your attention. Entrance hall, living-room, bedroom, equipped kitchen giving onto a loggia, bathroom, WC, cellar. Possibilité of a double box-garage at extra cost or 2 rented parking places.

CAPITAL REAL ESTATE

6 impasse de la Fontaine - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com